

5. KESIMPULAN

Serial animasi *Ollie and Friends Season 7 (2020)* merupakan salah satu serial animasi anak yang sangat ketat dalam penerapan *safety measures on road*. Namun, ketatnya penerapan tersebut tidak memiliki landasan atau standar khusus sebagai acuannya. Dengan ini, standar keamanan *RoSPA* dijadikan sebagai acuan dalam penelitian ini. Adapun pola yang digunakan yaitu menampilkan perbandingan antara hal yang salah dan benar. Hal ini meliputi kegiatan berjalan di trotoar dan menyeberang di tempat penyeberangan yang ditampilkan melalui perilaku dan atau percakapan tokoh dalam cerita, baik oleh tokoh utama maupun tokoh pendukung.

Pada serial animasi *Ollie and Friends Season 7 (2020)*, terdapat beberapa hal terkait *safety measures on road* berdasarkan standar *RoSPA* yang telah diterapkan, maupun yang belum. Serial animasi ini telah menerapkan pengajaran terhadap istilah-istilah lalu lintas yang perlu diketahui, seperti warna merah mengisyaratkan untuk berhenti, dan warna hijau mengisyaratkan untuk terus berjalan. Kemudian, telah menerapkan kebiasaan untuk selalu berjalan di trotoar, serta berjalan satu di belakang yang lain, sejauh mungkin dari jalanan. Saat hendak menyeberang jalan, yang benar ditampilkan dengan mencari tempat penyeberangan yang paling aman, dapat berupa *pelican crossing* maupun *zebra crossing*. Pada tempat penyeberangan berupa *pelican crossing*, telah diterapkan sikap yang benar, yaitu selalu memperhatikan lampu lalu lintas. Sedangkan pada tempat penyeberangan berupa *zebra crossing*, belum diterapkan pola *stop, look, listen, think* sepenuhnya. Adegan dalam serial animasi ini hanya menampilkan langkah *stop* dan *look*.

Dengan demikian, serial animasi ini mampu melatih kemampuan kognitif anak-anak balita yang masih sangat terbatas, melalui perbandingan antara hal yang salah dan benar. Namun, hal ini perlu didukung dengan bimbingan dari orang tua, untuk mendapatkan keefektifan yang maksimal dalam penggunaan animasi sebagai media pembelajaran. Terakhir, adapun saran yang dapat diberikan penulis untuk film dan atau serial animasi anak-anak balita kedepannya, yaitu untuk dapat menetapkan standar khusus mengenai penerapan *safety measures*, serta ketentuan untuk menerapkannya dengan sempurna atau sepenuhnya.